

ABSTRAK

ZAKARIAH 10561 03700 10, “Upaya Kepolisian Dalam Mencegah Penyalahgunaan Senjata Tajam Di Polsek Bajeng Kabupaten Gowa”
(Dibimbing oleh Abdul kadir Adys dan Samsir Rahim).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor penyebab terjadinya tindak penyalahgunaan senjata tajam di polsek Bajeng. Manfaat penelitian yaitu diharapkan menjadi bahan masukan yang bermanfaat bagi masyarakat, dan khususnya bagi para masyarakat bajeng agar menyadari bahaya penyalahgunaan senjata tajam.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif yaitu metode penelitian yang digunakan untuk meneliti pada kondisi obyek yang alamiah sebagai lawannya adalah eksperimen, dimana peneliti merupakan instrumen kunci dengan analisis data bersifat induktif dan hasil penelitian lebih menekankan makna daripada generalisasi.

Hasil penelitian yang di peroleh dari skripsi ini yaitu : 1) Upaya Kepolisian dalam mencegah penyalahgunaan senjata tajam di Polsek Bajeng Kabupaten Gowa yakni : (a). Penyuluhan yaitu suatu proses atau cara yang dilakukan oleh kepolisian Polsek Bajeng untuk memberikan penerangan atau informasi kepada orang lain tentang penyalahgunaan senjata tajam. (b). Razia adalah upaya penangkapan bersama-sama yang dilakukan oleh Polsek Bajeng terhadap masyarakat yang memiliki ataupun membawa senjata tajam. (c). Partisipasi adalah turut serta dalam mencegah penyalagunaan senjata tajam di Polsek Bajeng Kabupaten Gowa. 2) Faktor yang upaya kepolisian dalam mencegah penyalahgunaan senjata tajam di Polsek Bajeng Kabupaten Gowa yakni : keterbatasan personil ini menjadi faktor yang sangat berpengaruh dalam pengambilan tindakan yang cepat dan tepat sehingga kinerja kepolisian belum optimal memberikan pelayanan kepada masyarakat. Keterbatasan sarana dan prasarana ini juga menjadi penunjang kurang optimalnya kinerja kepolisian. Kurangnya kesadaran masyarakat dikarenakan kurangnya kepercayaan masyarakat kepada kepolisian sehingga kinerja kepolisian belum optimal dalam bekerja dan bertindak.

Kata kunci : Upaya, Kepolisian, Senjata Tajam